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Hans-Joachim Mueller 
26.02.2020 um 12:16 Uhr 

Post von Müller, 

 

Muß man mehr sagen, als dieses Foto uns übermittelt? 

 

Wenn es noch den Menschen im Originalzustand in "deutsch" geben sollte, dann wissen 

wir sofort, was derzeit die Welt verändert. 

 

Sie wird durch Menschlichkeit zum Segen für uns alle geführt. 

 

Echtes Gefühl bei einem Regierungsschef des größten Landes der Welt, angelehnt an 

den Erzengel Michael, bürgerlicher Name Donald J Trump. 

 

Zusätzlich bejubelten Millionen Inder das Präsidentenpaar, zu dem die ausserirdische 

"BE Best" Protagonistin Melania genau so gehört. 

 

Für die ewigen Zweifler sage ich ergänzend, nutzen sie diesen AUGENBLICK für sich, 

selbst wenn es nur ein Traum sein sollte, es ist ein GUTER TRAUM. 

 

Gestern führte mein Freund Sascha, er ist ein Mensch, zwar etwas jung und ungestüm, 

 

aber mit dem Herz auf dem richtigen Fleck, 

die Mitglieder von Bismarcks Erben auf einen abschüssigen Weg. 

Ich vermute er kennt die Zusammenhänge der mafiösen Weltpolitik nicht und 

überschätzt die Kraft seiner Gedanken 

(sind positiv) zu weit. 

 

Die durch den Vatikan aufgebaute Struktur der Steuerung aller Vorgänge in der Welt 

sind perfekt, unbesiegbar nennt man das auf deutsch. 

 

Zu besiegen ausschließlich durch Militär und das muß auch noch in CHINA, RUSSLAND 

und den USA gleichzeitig und planmäßig zusammen arbeiten, 

 

sonst führt der Vatikan, mit seinen ca 10. Millionen hauptamtlichen Bediensteten, seinem 

gigantischen VermögensBesitz, seinen ca 100 Millionen angestellten inoffiziellen 

Mitarbeiter-Beichte-Pfaffen, 

 

dem Vermögen und der Handlungsfähigkeit aller 

Banken der Welt und der Triebkraft des Satanismus uns problemlos zum Krieg. 

 

https://vk.com/hansjoachim
https://vk.com/wall320692079_11579
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So war es bisher und so wird es immer sein, solange er überleben kann. 

 

Deshalb schrieb ich nach dem Ansehen des Videos "Klarsicht", sofort einen Brief, 

bei anderen Menschen als Sascha hätte ich es nie getan, 

 

ich kenne alle anderen Miesmacher im Net und auf der Straße persönlich, die nicht 

hinter Präsident Trump stehen, sie sind mir egal, sogar dann, wenn sie aus der Gosse 

sind. 

 

Ein Mann weiß immer über seinen Wert bescheid. So benimmt er sich dann auch. 

 

Womit wir gleich mal bei der bösen Kraft der ParteienMafia sind: 

 

"Röttgen: »Es kann nicht sein, dass die CDU jetzt wieder männlicher wird. Das wäre 

verheerend". 

 

Hier erst mal mein Brief: 

 

„Keine Nation hat sich so an den Deutschen verschuldet wie die USA“ 

 

Vollkommen falsch. 

 

Erste schuldige Partei Schwarzer Adel, Max von Baden 

Zweite schuldige Partei SPD 

Dritte schuldige Partei Offizierskorps der Reichswehr, 

Vierte schuldige Partei London City ( sie regierten vor 1.Wk die USA) 

Fünfte schuldige Partei katholisches Habsburg 

Sechste schuldige Partei Französische Regierung 

Siebte schuldige Partei Hzt Polen 

Achte schuldige Partei Die Legislativen und der Kaiser und die Regierung des 

Kaiserreichs nach Bismarck 

 

dann erst kommen die USA, die durch Vatikan, London und eine auserwählte Religion 

bis 2017 fremd gesteuert wurden. 

 

Ab 1947 steuerten Mossad, London City und Jesuiten direkt die USA. Der CIA wurde bis 

2018 aus der Schweiz gesteuert (Vatikan), heute steuert er die Reste des globalen 

Tiefstaates mit Teilen der Jesuiten 

 

Gesamtverantwortung für diese 100 Jahre trägt allein der Vatikan, als zentrale 

Steuerungseinheit der Welt 

 

Trump befreit sein Land seit 2017 aus den Klauen des DeepState global. Er hat die 

gleichen Probleme wie wir. 
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Du kannst es ja gern mal versuchen die BRD ohne Trump und Putin abzuschütteln, ich 

besuch Dich gern in der Psychiatrie oder in der JVA. 

 

Ende des Treeds 

 

Dorthin kommt man ohne Hilfe von Außen, wenn die Kritik an der Organisation der 

Feinde der Deutschen, 

namens BRD, 

zu gefährlich wird, 

sie haben alles im Überblick, was ihnen politisch gefährlich werden kann. 

 

Sascha hat das gleiche Ziel wie ich, einen souveränen deutschen Staat, der kann nur 

das Kaiserreich sein, 

 

wie es gestaltet wird, das ist dann freie Ansicht, eben weil Männer den Staat führen 

müssen, wenigstens bis zur Aufklärung der Bevölkerung über Medien und längere Zeit. 

 

Die Simulation BäRD hat noch die Waffen und wird vielleicht durch ihren eigenen 

WiRuss besiegt, aber nur ein paar Darsteller, das Gebilde ist wie Krebs, es wächst und 

wächst bis zum Deutschen Tod. 

 

Der Krebs kann Spitzel, Polizei, Geheimpolizei, Verwaltung und Justiz nach Belieben 

bewegen, 

notfalls sogar die Psychiatrie, das haben sie von Stalin gelernt, nach dessen Doktrin jede 

Partei hierzulande aufgebaut ist. 

 

Genau deshalb sagt dieses Bild mehr aus, als alles was ich je geschrieben hab. 

 

Gott schütze Trump und Gott helfe mir. 
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Olli Celtic 

Trotzdem hat Sascha einen an der klatsche der will alles was sich Adel nennt ins Amt hiefen, da sind 
Globalisten dabei da müßen wir saumäßig aufpassen ich Trau keinen Wittelsbacher! 
 
Maximilian Armansperg 

Olli, sehe ich auch so. 
 
Hans-Joachim Mueller 

Olli, Bismarck hat den Adel komplett aus der Politik ausgebotet, Wieso will BE dann den gewöhnlichen 
dekadenten Adel? 
 
Olli Celtic antwortete Hans-Joachim 

War gestern in einer Telegram Gruppe da wurde mir ein Foto von den meinen König Präsentiert. Und 
wenn ich Schwarz Adel Sag komme ich wegen Majestätst Beleidigung in den Kerker. Die haben Sie 

nicht ganz bei BE  
 
Mann René antwortete Olli 

Olli, https://youtu.be/_u-rfDgcjng 
 
Mann René antwortete Olli 

Olli, https://bismarckserben.org/aktuelles/2018-09-11-das-g.. 
 
Olli Celtic antwortete Mann 

Mir scheiß Egal Ihr wollt den ganzen drecks Adel aktivieren der Globalistisch ist, ihr seit einfach 
verrückt, plemm, plemm so könnt Ihr nur Deppen für eure Sache bekommen die nix recherschieren! 
 
Maximilian Armansperg antwortete Mann 

Das Video über das Reich und den Vatikan ist sehr gut und ich habe es auch bei mir gespiegelt auf 
der anderen Seite hat er vor einigen Tagen dieses Video bei YT 
gepostet https://www.youtube.com/watch?v=Tleo58G31zY&t=3s 
Was er da sagt ist auf dem Stand auf dem ich vor fünf Jahren war, ich kann da nur den Kopf schütteln 
- er scheint ja noch nie vom Tiefen Staat gehört zu haben und der weltweite Untergrundkrieg scheint 
auch völlig an ihm vorbeigegangen zu sein. Ich fühlte mich bemüßigt doch zu widersprechen, wie zum 
Glück so einige andere auch. Ich bin was BE angeht zwiespältig. 
 
Mr-Nitschke Nitschke 

Als ich heute Morgen das besagte Foto sah, war ich zu tiefst berührt. 
Es signalisierte Hoffnung, Erleichterung, ja, sogar Liebe. Wie Vater und Sohn. So stell ich mir den Tag 
vor, an dem gewiss wird, wir haben es geschafft.... 
 
Edmond Egger 

Gott helfe Trump, Putin, allen wohlmeinenden Menschen und IHNEN!!!!!!! 
 
Markus Hailer 

Textauszug aus meinem Vortrag zum 21.03. 
Dies in bezug auf die Thematik, dass das gesamte "Geld" der "Welt" nicht ausreicht, um den Schaden 
zu den WK Teil I & II zu decken. 
 
Eine Umsetzung dieser Variante ist nur dann möglich, wenn ein sauberer Schnitt zur allgemeinen 
Weltwohlfahrt gemacht wird. 
 
Die bei der Variante 1914 (inkl. 1945) - zugunsten der Deutschen Völker - sodann anhängigen 
Rückzahlungen für Patente, Kollateralschäden, Reparationen etc. ff. sind rechnerisch nicht möglich. 
 
Somit läuft es darauf hinaus, dass diese Rückforderungen der Welt über eine Schenkung entlassen 
wird. 
 
Im Gegenzug wird ein weltweites allen Menschen und Mutter Erde zugute kommendes Finanz- und 
Wirtschaftsprogramm aufgelegt. 
 
GESARA bzw. NESARA (USR) war bereits vor 09/11 von den White Hats (Templer) vorbereitet 
worden. Sämtliche Mitglieder waren im Pentagon und in den NY-Twin-Towers am 09.11.2001 
zugegen. Cui Bono?! 

https://vk.com/specht72
https://vk.com/id304016114
https://vk.com/specht72
https://vk.com/hansjoachim
https://vk.com/specht72
https://vk.com/specht72
https://vk.com/hansjoachim
https://vk.com/mannrenet
https://vk.com/specht72
https://vk.com/specht72
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F_u-rfDgcjng&cc_key=
https://vk.com/mannrenet
https://vk.com/specht72
https://vk.com/specht72
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fbismarckserben.org%2Faktuelles%2F2018-09-11-das-gottesgnadentum-des-deutschen-kaisers%2F&cc_key=
https://vk.com/specht72
https://vk.com/mannrenet
https://vk.com/id304016114
https://vk.com/mannrenet
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DTleo58G31zY%26t%3D3s&cc_key=
https://vk.com/id571283582
https://vk.com/id445773857
https://vk.com/yangard
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Michael Weber 

Markus, die Schäden sind schon lange behoben. Wenn nicht wird es Zeit das die Kriegstreiber dafür 
aufkommen. Und das waren die Juden. Jedes kleine Drecksvolk lügt und behauptet sie hätten 
Kriegsschäden, auch Länder die Hitler links liegen liess. Keine Zahlungen mehr aus WW 2. 
 
Burghard Bangert 

Nur über den Adel lässt sich das Kaiserreich, weltweit das einzige Reich, welches nicht unter der 
Knute des Vatikan steht, wieder reaktivieren. 
Allerdings geht es anders als es Bismarcks Erben vorhaben. 
 
Reichsverweser müssen gewählt werden. 
Diese tragen dann einem geeigneten Adligen die Königswürde Preussens - UND DANACH erst die 
Kaiserwürde an. 
 
Ist das Parlament stark genug, kann der Kaiser den deutschen Völkern nicht schaden. 
Dazu muss lediglich der Parteienirrsinn zuvor beendet sein. 
 
Lothar Kroll 

Burghard, in älteren Zeiten wurde der Erl /Adel beim Thing gewählt nach Eignung und von allen 
einstimmig. Aber das ist lang her. Find ich aber trotzdem eine gute Tradition. 
 
Andrej Rubiljow 
 

 
 
Helle Wahr 

der gesamte Adel und die Monarchie gehört auf den Müllhaufen,weg mit dem Dreck -das sind alles 
Sklaventreiber . 
 
Olli Celtic 

Helle, warten wirs ab der Hohenzoller Prinz war bis 2012 im Comitee der 300. Die größte Mafia der 
Welt. Bismark war ein toller Kerl der sich den Ganoven das Handwerk legte so einen Bräuchten wir. 
Sehe blos keinen. Naja die Mafia war auch noch nie so Groß wie heute. Denke es wird eine lange 
Militärverwaltung geben. Weil wir keinen haben der das lösen kann. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://vk.com/mich.weber
https://vk.com/yangard
https://vk.com/id571029589
https://vk.com/id556966713
https://vk.com/id571029589
https://vk.com/don_andres
https://vk.com/id447091684
https://vk.com/specht72
https://vk.com/id447091684
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Andrej Rubiljow 

Erzengel Donald zu Besuch im Palast der Hölle und dort steckte er dem 1. Vertreter Satans, das man 
ihn genau beobachtet und in drei Jahren (dieses Jahr) sein Treiben beenden werden wird. Man sieht, 
wie gut gelaunt es der Vertreter Satans aufgenommen hat.... 
 

 

https://vk.com/don_andres

